



Le mensuel des écoles IBSA | IBSA Schools monthly newsletter

Vol n°6

A VOIR DANS CE NUMÉRO...

IN THIS ISSUE

A LA UNE

2024, Let's board on!
History of Africa Month
La quinzaine du livre

IBSA EVENTS

YES, WE CAN 2023!
OUAGA 2000, We donate

AGENDA

ZOOM+

EDUCATION 4.0.

Le futur de l'éducation

L'expression "éducation 4.0" fait souvent référence aux changements évolutifs et technologiques dans le domaine de l'éducation.

Elle fait partie du concept plus large de la "quatrième révolution industrielle" (Industry 4.0).

Les caractéristiques générales associées à ce concept sont : l'intégration de la technologie, l'apprentissage personnalisé, l'apprentissage collaboratif, la prise de décision basée sur les données, l'apprentissage continu, la connectivité du monde entier et l'accent mis sur les compétences non techniques.

L'avenir de l'éducation consiste à donner aux jeunes apprenants les moyens d'embrasser et de développer leurs qualités humaines uniques - qui ne seront jamais remplacées par la technologie.

"Education 4.0" often refers to the evolving and technology-driven changes in education.

It is part of the broader concept of the "Fourth Industrial Revolution" (Industry 4.0) and its impact on the education sector.

General characteristics associated with the concept are: technology integration, personalised learning, collaborative learning, data-driven decision making, lifelong learning, global connectivity and a focus on soft skills.

The future of education lies in empowering young learners to embrace and develop their uniquely human qualities - which are unlikely to ever be replaced by technology.



A LA UNE

1 2024, ON EMBARQUE! 2024, LET'S BOARD ON!

Avant de se pencher sur les résolutions du Nouvel An, l'équipe administrative de IBSA était à l'heure du bilan ce 4 janvier. IBSA entend bien réaffirmer son positionnement, notamment à l'ère du 4.0. Prêts à écrire l'histoire avec nous ?!

Before diving into the New Year's resolutions, IBSA's administrative team took time on 4 January to review its progress. IBSA intends to reaffirm its position, especially in the era of 4.0. Are you ready to make history with us?



3 LA QUINZAINE DU LIVRE

Pendant 15 jours, l'école se transforme en un terrain de jeu littéraire, avec une avalanche d'activités captivantes donnant vie à la magie des mots et conçues pour réveiller la passion de nos jeunes lecteurs pour la littérature.

For 15 days, the school was turned into a literary playground, full of exciting activities, all designed to bring the magic of words to life and to ignite a passion for literature in our young readers.

24 JAN JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'ÉDUCATION



"inclusive good-quality education is a foundation
for dynamic and equitable societies"

Desmond Tutu



IBSA
International Bilingual Schools of Africa



2

MOIS DE L'HISTOIRE DE L'AFRIQUE HISTORY OF AFRICA MONTH



En janvier, c'est le mois de l'Afrique chez IBSA. Nous plongeons tête la première dans une aventure culturelle avec pour mission d'éveiller la fierté et l'intérêt de nos élèves pour leurs racines. Et pour clôturer en beauté, rien de mieux que notre traditionnelle **journée du patrimoine** (à ne surtout pas manquer).

January is Africa Month at IBSA. With a mission to inspire pride and interest in our students' roots, we're diving head first into a cultural adventure. And what better way to end it all than with our traditional **Heritage Day**? Don't miss it!



Fun Fact

L'Université Al-Quaraouiyine, située à Fès, au Maroc, est, dans le monde, le plus ancien établissement d'enseignement existant et fonctionnant sans discontinuité. (859 AP. J.-C.)

The world's oldest existing and continually operating educational institution is the University of Karueein, located in Fes, Morocco. (859 AD)





IBSA EVENTS

4

YES, WE CAN 2023 !



À l'occasion de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), IBSA ne manque pas l'opportunité de rappeler à ses élèves les valeurs inestimables cultivées par le sport : **combativité, esprit d'équipe, fair-play**, et bien plus encore.

Dans notre environnement positif, nous mettons en avant l'effort et la persévérance, privilégiant le développement personnel au-delà des simples résultats. Ici, chaque match est une leçon, chaque épreuve forge des qualités.

C'est bien plus qu'une compétition, c'est un terrain où grandissent les champions de demain. ⚽ #IBSAChamps

CLICK



Retrouvez nous dans
meet us in

BAAC
LE GUIDE DU SUPPORTER

Special Edition

page 46 - 47



Nos élèves de IBSA Secondary 2 Plateaux aux couleurs de la CAN.
Our IBSA Secondary 2 Plateaux students dressed for the AfCON



Seizing the opportunity during the Africa Cup of Nations (AfCON), IBSA emphasizes to its students the invaluable personal qualities fostered through sports: **tenacity, teamwork, fair play**, and much more.

In our positive environment, we highlight effort and perseverance, prioritizing personal development over mere results. Here, every match is a lesson, every challenge builds character.

It's more than just a competition; it's a field where tomorrow's champions grow. ⚽ #IBSAChamps

5

AT IBSA OUAGA 2000, WE DONATE!

Nos élèves de IBSA OUAGA 2000 ont récemment fait briller la magie de Noël en offrant des dons étincelants à Sœur Cécile, représentante de l'orphelinat Sainte Thérèse de LOMBILA (à 18 km de Ouaga). Les fonds nécessaires ont été récoltés avec brio lors de la Christmas Fair en décembre 2023. Bravo aux petits héros philanthropes qui ont transformé un événement ordinaire en une épopee de générosité et de solidarité ! ⭐

Our students from IBSA OUAGA 2000 recently brought the magic of Christmas to life by presenting dazzling donations to Sister Cécile, the representative of the Sainte Thérèse orphanage in LOMBILA (18 km from Ouaga). The funds for these essential goods were successfully collected during the spectacular Christmas Fair in December 2023. Kudos to the young philanthropic champions who turned a simple event into an epic of generosity and solidarity! ⭐



Vendredi 26 janvier à IBSA OUAGA 2000
Friday, January 26th at IBSA OUAGA 2000

#JoyeuxCoeurs ⭐
#SuperHérosSolidaires
#ChristmasFairMagic





AGENDA

February

Save the Date

SPORTS DAY

Sports cérébraux et physiques,
Sports individuels & d'équipes...
C'est la journée de la pratique
sportive dans nos écoles IBSA.

Brain and body,
Individual and team...
It's sports day at our schools.

7

"Play is the highest form of research. Encourage your children
to explore, learn, and grow through the joy of sports."

Albert Einstein



IBSA MANDELA DAY

Une fois par an, nos élèves rendent hommage à la vie et à l'héritage de Nelson Mandela par des représentations littéraires et artistiques.

Once a year, our students pay tribute to the life and legacy of Nelson Mandela through literary and artistic performances.

9



JOURNÉE DU PATRIMOINE

CULTURAL / HERITAGE DAY

Nos élèves sont attendus vêtus de leurs plus belles tenues, en hommage à leurs origines culturelles.

Our students are encouraged to wear their best clothes as a tribute to their cultural heritage.

21

CONGÉS DE MI-TRIMESTRE MID-TERM BREAK



23



IBSA
innovative
Education

Suivez-nous /Follow us



marketing@ibsa.africa

+ 225 07 59 60 14 80